



多摩市立瓜生小学校

瓜生小だより

平成30年度 第6号

平成30年 8月29日

実りの多い2学期に！

校長 吉田 正行

今年は例年になく、猛暑の夏休みとなりました。また、日本各地で豪雨などの災害に遭われ、いまだに避難生活を余儀なくされている方が多くいるということを知り、心が痛みます。被害に遭われた方々が一日も早く、安心して生活を取り戻せるよう心からお祈りいたします。

瓜生小学校では今日から2学期が始まり、元気な子供たちの声が学校中に響き、活気が戻ってきました。2学期をスタートする子供たちを応援するようにど根性ひまわり8世の花と夏季休業中に施工した緑の芝生の「ふれあい芝生ひろば(仮称)」が迎えてくれました。夏季休業中、お花俱樂部、瓜生ひろば、おやじの会の方々には水やりや草取り等で大変お世話になりました。暑い中、本当にありがとうございました。

さて、この夏休みに今から10年以上も前に世界的にベストセラーになった「EQ心の知能指数」という本を思い出し、読み直してみました。その本は、アメリカの心理学者ダニエル・ゴールマンの著書で、社会に出て生活するときに、「EQ」すなわち心の知能指数の高さがとても大切であると述べています。EQとは知能テストで測定されるIQとは質の異なる力で、具体的には、以下のような能力であると書かれています。

- ①自分の感情を認識する能力
- ②自分の感情を適切な状態にコントロールする能力
- ③目標達成に向けて自分の気持ちを奮い立たせる力
- ④他人の感情の表れを敏感に受け止め、それを理解することができる能力
- ⑤他人の感情を受けとめ、適切に行動できること

これらの力は、現在進めているESDを通して身に付けさせたいコミュニケーション力にもつながり、学校でも伸ばしていきたい能力であると考えています。

また、この力を育てることは、現在大きな問題になっている人権意識を高めることやいじめの防止、解消につながります。教育活動をとおしてEQを高め、豊かな心を育てるとともに、引き続き児童一人一人をよく理解し、いじめにつながる問題については早期に発見して、解決に向けて取り組んでまいります。ご家庭でご心配なことがありましたら、すぐに担任にお知らせくださるようお願いいたします。

2学期は6年生の八ヶ岳移動教室をはじめとして大きな行事がたくさんあります。様々な活動を通して、「自分大好き、友だち大好き、そして命と地域を大切にする瓜生の子」を育てるために、保護者や地域の方々と力を合わせて教育活動を進めてまいります。実り多き2学期となりますようご協力をよろしくお願いいたします。

おかえりなさい！ ど根性ひまわり8世と緑の芝生ひろばが子供たちを迎えました！



今年も咲きました！みんなで育てた約250本のど根性ひまわり8世の花。



校庭西側、観察池前に「ふれあい芝生ひろば(仮称)」オープン！（約100㎡）